

GERMÁN DE FALLA

SAN FERNANDO
(CÁDIZ)

29 / Noviembre / 1957

Señor don Guillermo Fernández-Shaw
Claudio Coello, 60./ MADRID.

G-XIV

590



Mi querido Guillermo:

Si malo fué el verano -después de casi DOS años de lo mas Eisenhower!- ahora, con la llegada del fresco, no marcha la máquina como quisiera, ¡Cualquiera acierta en la vejez! En todo lo que va del 57, sólo he salido 12 veces a la calle.... ¡Ojalá que para vosotros haya sido inmejorable!

Mucho hace que quería escribirte, primero, cuando la boda de vuestro gran Félix, que me tuve que limitar a un telegrama (de lo mal que andábamos el matrimonio y sin casi servicio...) y, gracias a la oportuna coincidencia de la vuelta de nuestros "pollos" a esa, pudieron mandar el pequeño recuerdo a tiempo que, aquí, con la "perfección" de la RENFE, etc., intentar un envío es lio digno del Gallo... Pero ahora ya, sin chistes siquiera. Con estas justas protestas, verás que voy ya entrando en la verdadera "muerte civil"....

Después, por tu gratísima presentándome y anunciándome a José M. Gil Serrano, que no le esperaba tan pronto, tuve también que demorar pues no tenía nada preparado y, pese a valiosísima ayuda y mejor deseo, me hizo trabajar demasiado la cabeza y esperaba un poco de tranquilidad que, en estos ténicos y dinámicos tiempos, nunca llega. Hoy que tengo que responder a una carta suya, no podía consentir mi vergüenza, no hacerlo a tí por el mismo correo; pero no es-

toy "en forma", (ya te he dicho que ando bastante Eisenhower), por lo que te ruego excusarme de que hoy no me extienda sobre cosas que nos interesan,

Quedé encantado de este nuevo amigo, pues como tal lo considero ya, y creo que ha sido una oportunísima idea su venida con tanto como hay pendiente y difícil; eso aparte su juventud y sus dotes naturales, rara avis hoy día.

En cuanto a la próx. Junta Gral de la SGAE., doy por hecho de que usarás nuestro voto, y así lo diré a Secretaría. Como no soy nada ducho en esas cuestiones, y por si tuvieras que hacer alguna variante en la forma de la acostumbrada autorización, no escribiré hasta mediados de Dic. para que te dé tiempo a advertirme en caso contrario.

Ya veo el viajazo de Casto: por los pelos pude ponerle unas letras, envidiándole, ya que no le podía acompañar.

Que estéis buenos y contentos y recibe un fuerte y buen abrazo de tu invariable amigo y pariente,

Eisenhower -